
保護者向け　放課後等デイサービス評価表

【現在のご利用に関して】

1 現在のご利用でご満足いただけていますか

2 療育後のフィードバックは適切と思われますか

3
療育内容のご様子をフィードバックでご報告させ
ていただいておりますが、適切に行われていると思
われますか

4
個別療育の他に３～５人の小集団を希望しま
すか

ご意見

「保護者向け放課後等デイサービス評価表」アンケート結果のお知らせ
平素よりハッピーテラスの活動にご理解・ご協力を頂きまして、誠にありがとうございます。
12月に実施いたしました「保護者向け放課後等デイサービス評価表」にご協力いただき、ありがとうございました。皆様にご回答いた
だいたアンケート結果と併せて、今後の対応についてご報告させていただきます。今回皆様から頂いたご意見を真摯に受け止め、よ
り
一層のサービスの充実と質の向上に努めてまいります。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

実施日：2024/12/11～2024/12/19

対象：ハッピーテラス与野本町をご利用いただいている保護者の皆様

方法：web＆紙面アンケート（無記名式）

回答数：43件／82%

・月１
・１日分／週　増やすかどうか
・月４（週１）

ご回答ありがとうございます。スポット利用など、皆様のご都合に合わせて柔軟に対応致します。追加や振替のご依頼がございましたらお気軽
にお問合せください

1人で通所しているため

ご回答ありがとうございます。皆様にご満足いただけるフィードバックを提供出来るよう今後も努めてまいります。

・変化、特にポジティブな成長を共によろこんでくれるのは嬉しい
・細かい点、こちらが見ていない気付かない点までしっかりFBいただいています。
・療育内容の報告、の先のアドバイス良い部分の他に良くない行動などに対してのアド
バイスをもらえると嬉しいです。
・活動内容に加え子どもの様子を書いていただけるとなおよいです

ご回答ありがとうございます。今後もお子さまの成長する姿に寄り添い、お力になれるよう努めてまいります。また、ご意見いただきありがとうござ
います。1人帰りのご家族に対してのフィードバック内容の充実も今後検討いたします。

・年が近い子がいれば
・小集団イベント利用中
・子どもが楽しそうにしているので取り入れて欲しいです
・, 集団に適応できない面が多い。

ご回答ありがとうございます。固定の小集団以外でも、個別療育の中でコミュニケーションを取る経験を積んでいけるよう、無理の無い範囲で
サポートをしながら機会作りを行ってまいります。



5
ブログやSNSなどの外部ツールで、教室の情報を
ご覧になりたいですか

環境・体制整備

1
子どもの活動等のスペースが十分に確保されて
いますか

2 職員の配置数や専門性は適正だと思いますか

3

生活空間は、子どもに分かりやすく構造化された
環境になっていますか。また、事業所の設備等
は、障害特性に応じて、スロープや手すりの設置
などバリアフリー化の配慮が適切になされておりま
すか

4
生活空間は、清潔で、心地よく過ごせる環境に
なっていますか。また、子ども達の活動に合わせ
た空間となっておりますか

適切な支援の提供

ご回答ありがとうございます。現在は教員免許、保育士、社会福祉士、理学療法士など、専門的資格を所持しているスタッフが勤務してお
ります。今後も多角的にお子さまへの支援を行えるよう努めてまいります。

・Hagのアプリから見れれば良い
・特に必要を感じない
・ご負担ない程度で大丈夫です。イベントは実施報告を教室掲示等あれば、次回以
降の利用するかの指針になります。

ご回答ありがとうございます。安心して通える開かれた教室を目指して、今後も療育の内容やご様子を発信していきたいと思います。

・保護者の席がいっぱいの時があります。
・保護者席をもう少し増やしていただけると助かります。
・利用しはじめの頃は1コマ２～3人くらいでそう思わなかったが、4人はちょっとせまく感じ
る。
・現在のスペースの２倍～３倍だといい。たあ、採算とれないかも…
・3人くらいまでなら気にならない

ご回答ありがとうございます。活動スペースや保護者席でご不安を与えてしまい誠に申し訳ございません。皆様のニーズに応える為、以前より
も賑やかな教室になってまいりました。子どもたちがのびのびと、そしてご家族の皆様が安心して過ごせる環境作りに引き続き努めてまいりま
す。

・意識したことがないため判断できない。
・入口はバリアフリーとは言えないけど、教室内はバリアフリーで良い。

ご回答ありがとうございます。ビルの入居状況により、入口の混雑でご不便おかけして申し訳ございません。定期的にスタッフが自転車整理を
行うなど、気を付けてまいります。

・突発的な状況になったときスペースを確保していただいている。

ご回答ありがとうございます。今後も清潔で心地よく過ごせる環境の中で、お子さんがトレーニングを楽しく行えるよう努めます。



1
子どものことを十分理解し、子どもと保護者の
ニーズや課題が客観的に分析された上で、個別
支援計画書が作成されていますか

2
活動プログラムが固定化しないよう工夫がされて
いますか

3
放課後児童クラブや児童館との交流や、障がい
がない子どもと活動する機会はございますか

4
子どものことを十分に理解し、子どもの特性等に
応じた専門性のある支援が受けられていますか

4

個別支援計画書には、児童発達支援・放課後
等デイサービスガイドラインの「児童発達支援・
放課後等デイサービスの提供すべき支援」の「本
人支援」、「家族支援」、「移行支援」で示す支
援内容から子どもの支援に必要な項目が適切
に設定され、その上で、具体的な支援内容が設
定されておりますか

・放課後デイサービス以上になってしまうが、書くことや計算という学習面のきっかけがほ
しい

・ 先生が新しく入った方が多い時期なので徐々に知ってもらえたら幸いです。

ご回答ありがとうございます。今後もより一層丁寧な説明を行うよう努めてまいります。もしご不明な点がございましたらお気軽にお問合せくださ
い。

・いつも困りごとに合わせてプログラムを組んでいただいて助かります
・訪問するとほぼ毎回使用するツールが異なり、気を引くようにしていると思う。
・ 固定化というか先生が結構な頻度で変わってその度に自己紹介に時間をとられてい
る気がします。

ご回答ありがとうございます。今後もお子さまに合わせたフルカスタマイズの療育を提供し、楽しみながら学べるトレーニングを行っていけるよう引
き続き努めてまいります。

・自分の子どもの活動日以外はわからない
・学校交流等でしかない。ハッピーテラスさんではない気がする。
・学校、近所の友達、習い事
・必要ないと思います。

ご回答ありがとうございます。機会が作れておらず申し訳ございません。今後は様々な触れ合いの機会を作っていきたいと思います。

ご回答ありがとうございます。今後もお子さまの様子をしっかり見守りながら、適切な支援を提供出来るよう専門性向上に努めます。また、学
習支援ではない形にはなりますが、学力向上に伴う能力の認知も促していけるようサポートしてまいります。

・大変助かっている。移行支援は不明。あったかもしれないが把握していない。

ご回答ありがとうございます。今年度の個別支援計画書から、追って記載されておりますので、最新に更新されましたら個別支援計画書をご
確認いただけたら幸いです。



5
個別支援計画書に沿った支援が行われていま
すか

6
事業所が公表している支援プログラムは、事業
所の提供する支援内容と合っていますか

1
支援の内容、利用者負担等について丁寧な説
明がなされていますか

2
日頃から子どもの状況を保護者と伝え合い、子
どもの発達の状況や課題について共通理解がで
きていますか

3
フィードバック以外で、定期的に、保護者に対し
て面談や、育児に関する助言などの支援が行わ
れていますか

4
父母の会の活動の支援や、保護者会等の開催
により、保護者同士の連携を支援していますか

ご回答ありがとうございます。引き続き皆様が安心してご相談出来るよう、スタッフ間とも密に情報共有してまいります。

・毎回＿合しているわけでないので分からない

ご回答ありがとうございます。今後もお子さまにあった支援を行う為、スタッフ全員が１人１人お子さまの状況に向き合い、個別支援計画書を
作成してまいります。

ご回答ありがとうございます。以前用紙でも配布させていただきましたが、HPにも掲載させていただいております。ぜひご覧いただけると幸いで
す。

【保護者への説明等】

・FB時に支援内容まで説明いただくこともあります。

ご回答いただきありがとうございます。今後もわかりやすく、安心して通所出来る事業所を目指して引き続き丁寧な説明に努めてまいります。

・先生が新しく入った方が多い時期なので子供の事を徐々に知ってもらえたら幸いです。

ご回答ありがとうございます。今後も皆様に寄り添う支援を行っていけるよう努めてまいります。

・そのような活動があることをこちらが知らないだけかもしれません。
・あるかもしれないが我々が参加できてない。イベントがあるのは確認している。
・必要ないと思う



5

定期的に会報やホームページ等で、活動概要
や行事予定、連絡体制等の情報や業務に関す
る自己評価の結果を子どもや保護者に対して
発信しておりますか

6

子どもや保護者からの苦情について、対応の体
制を整備するとともに、子どもや保護者に周知・
説明し、苦情があった場合に迅速かつ適切に対
応していますか

7
子どもや保護者との意思の疎通や情報伝達の
ための配慮がなされていますか

8 個人情報の取り扱いに十分注意されていますか

9
事業所の職員から共感的に支援をされています
か

10
個別支援計画書を示しながら、支援内容の説
明がなされていますか

ご回答ありがとうございます。個人情報に関わるものは、平常鍵付きの書庫に保管しております。今後も安心して情報を預けていただけるよう
に、改善を行ってまいります。

ご回答ありがとうございます。今後はお子さまへの支援だけでなく、保護者の皆様へのサポートの充実も検討し、イベントなど開催してまいりま
す。

ご回答ありがとうございます。HUGの活動記録や、掲示場所などに掲載しております。また、自己評価はHPに毎年公開しておりますので、ご
確認いただけると幸いです。今後も皆様に情報を適切に発信していけるよう努めてまいります。

・苦情等あることも不明なため。
・特にクレームを入れる場面がない。

ご回答ありがとうございます。体制のご案内が不足しており、申し訳ございません。今後も皆さまが安心してご利用出来るようスタッフ一同努め
てまいります。

・特に気になったことがないため。

ご回答ありがとうございます。個別レッスンとフィードバック、相談支援の時間を生かして、今まで以上に意志の疎通を図ってまいります。

・あまり意識していないが、特に違和感なし

・大変ありがたい存在になっている。

ご回答ありがとうございます。今後も皆様に共感し、寄り添う支援とサポートを続けていけるよう、スタッフ一同努めてまいります。

ご回答ありがとうございます。今後も個別支援計画書と共に、分かりやすく適切な支援内容をご説明出来るよう努めてまいります。
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事業所では、家族に対して家族支援プログラム
（ペアレント・トレーニング等）や家族等も参加出
来る研修会や情報提供の機会が行われていま
すか

1
緊急時対応マニュアル、防犯マニュアル、感染症
対応マニュアルを策定し、保護者に周知・説明さ
れていますか

2
非常災害の発生に備え、定期的に避難、救
出、その他必要な訓練が行われていますか

3
事業所より、子どもの安全を確保するための計
画について周知される等、安全の確保が十分に
行われた上で支援ができていますか

4
事故等（怪我等を含む）が発生した際に、事業
所から速やかな連絡や事故が発生した際の状
況等について説明がなされていますか

ご回答ありがとうございます。周知説明が不足しており誠に申し訳ございません。マニュアルなど、重要書類につきましては、玄関内の棚にファ
イリングされておりますので、お時間ございましたらご覧いただけると幸いです。今後も事業所に安全に通所いただけるよう、必要な情報の開示
を行ってまいります。

・避難訓練はやってみたい（親も）と思います。
・説明はありませんが、掲示が多い。
・個別指導の時間で行った記憶はないです。
・利用の時間に訓練したことはない。

ご回答ありがとうございます。今年度はイベント時に開催しております。周知不足でご不安を与えてしまい、誠に申し訳ございません。また、保
護者の皆様と共に参加出来る避難訓練も今後検討してまいります。掲示物につきましては、時期によって情報が多くなっておりました。より分
かりやすく、整理された情報提供が出来ると重ねて努めてまいります。

ご回答ありがとうございます。今年度はご見学いただいている皆様へのフィードバックによる家族支援のみでした。来年度は保護者の皆様がよ
り安心して過ごせる支援を行えるよう、機会作りをしてまいります。

ご回答ありがとうございます。安心安全に事業所が運営出来るよう、スタッフ一同努めてまいります。

・事故などの有無がわからないので、コメントできません。
・機会はありませんでした。
・発生していないのでなんともいえない

ご回答ありがとうございます。怪我などの事故が起きた際は、速やかに保護者の方にご連絡をし、状況に合わせた手当などの対応を行い、明
確にご説明させていただいております。今後も大きな事故が起きないよう重々注意してまいります。

【満足度】

【非常時等の対応】



1 子どもは通所を楽しみにしていますか

2 事業所の支援に満足していますか

3 子どもは安心感をもって通所していますか

今年度もアンケートにご協力いただき、誠にありがとうございました。皆様の温かいお言葉の数々、スタッフ一同、とても嬉しく感じております。一
方で、ご不安を与えてしまうこともございましたこと、誠に申し訳ございません。
ハッピーテラス与野本町では、お子さま１人１人と向き合うだけでなく、保護者の皆様、地域の皆様、関わる全ての方の生活が豊かになるよ
う、尽力してまいります。
今後とも何卒よろしくお願い致します。

・強いて言えば、先生の入れ替わりがもう少し落ち着くといいです。

ご回答ありがとうございます。今後もご満足いただけるよう、尽力してまいります。より専門的で多角的な視点でお子さまの支援を行えるよう職
員の異動が行われており、その点で皆様にご不安を与えてしまったこと、誠に申し訳ございません。今後も皆様の心に寄り添いながら、様々な
視点でお子さまの自立に向けたサポートを行っていけるよう尽力してまいります。

ご回答ありがとうございます。今後もハッピーテラス与野本町が、お子さまや保護者の皆様によって安心して過ごせる温かい居場所として存在
し続けられるよう、スタッフ一同尽力してまいります。

ご意見ありがとうございました

・いつも助けていただきとても感謝しています。ここ1～2年で先生型の入れ替わりが多く子どもも継続的に先生方と関わりを持つことが難
しいと寂しそうにしています。先生方にはどうしようもない事は重々承知していますが先生方と長期にわたり関りを持ち子どもが安心して
「何でも話せる」と思える関係を気付いていただけたらとてもうれしいです。

・不定期な通学の希望を受け入れて頂き助かっております
・毎回楽しく通わせていただいております。
先生方が優しくご指導していただいているおかげで、成長している姿があり嬉しいです。
ありがとうございます。
・いつも楽しみに通うことができています。ありがとうございます。
・いつもありがとうございます。
・いつも細かいところまで気を使っていただけて助かっています。
友達と二人でやるプログラムなども本人は楽しんでいます。
・学校での様子や悩みなど相談すると解決策を提案していただいて助かっています。

・いつも机上や運動をバランスよくやっていただきありがとうございます。一度に違うことを行うこと（聞きながら書くなど）がむずかしいため少し
ずつできるようになればと思っています。今後ともよろしくお願いいたします。
・毎回楽しみに通っています。家ではなかなか取り組めない工作などの活動をしていただけるのがありがたいです。だんだん年齢も大きく
なってきているので。子どもに対する親の接し方お変化させていった方がいいのかな？と気になっています。ペアトレなどもあったら参加した
いです。
これからもよろしくお願いします。
・新しいトレーニングをいつも沢山考えて下さっていつも有難いです。動く事も沢山採り入れて下さって、男性の先生も沢山入って対応し
てくださり本人も楽しそうです。女性の先生はきめ細かく対応してくださって（親子ともども親身になってくださり）いつも感謝しています。

・通所を嫌がったことは一度もありません。
・はい, これが一番すごいこと

ご回答ありがとうございます。今後もお子さまが楽しんで通所していただけるように、活動の工夫と改善を行ってまいります。


